
 

Se disfrutó de un vasto desa-
yuno y la plática entre los 
compañeros fue de gran ca-
maradería y cordialidad.  

 

Al término de la reunión, des-
pedimos a las autoridades 
que nos acompañaron y así 
también nos retiramos con 
gran satisfacción pero, con el 
gran compromiso de trabajar 
por el engrandecimiento de 
nuestra Asociación y, el se-
guir estrechando los lazos de 

amistad con este grandioso 

El día 23 de marzo de 2019, 
se llevó a cabo la toma de 
protesta del nuevo Consejo 
directivo de la Asociación de 
ex - Alumnos Generación 64 -
69 del Plantel N° 2 “Erasmo 
Castellanos Quinto” de la 
Escuela Nacional Preparato-
ria para el periodo 2019 – 
2021.  

 

El evento fue presidido por el 
Dr. Daniel Barrera, Director 
General del Programa de 
Vinculación con Egresados 
de la UNAM; se contó, tam-
bién, con la presencia del Lic. 
Mauricio López Mergold, Sub-
director de Asociaciones de 
Egresados así como un gran 
número de ex alumnos con lo 
que se cumplió con la asis-
tencia necesaria para la reali-
zación del protocolo.  

 
El Dr. Barrera, en uso de la 
palabra, dirigió un emotivo 
mensaje en el que mencionó 
la importancia y el orgullo de 
ser egresado de la Prepa 2 y 
del camino como universita-
rios. Acto seguido, invitó a los 
integrantes del nuevo consejo 
directivo a pasar al frente 
para tomarles la protesta re-
glamentaria y darlo por insta-
lado en un ambiente de res-
peto, emoción y gran alegría 

compartida por todos los asis-
tentes.  

 

A continuación, José Luis 
Flores García dio a conocer 
los puntos más significativos 
del Programa de Trabajo para 
el presente año siendo el 
punto relevante la organiza-
ción de los festejos para con-
memorar los 50 años de ha-
ber egresado de nuestra que-
rida Prepa 2, se solicitó que 
emitieran su opinión respecto 
al sitio y tipo de ceremonia a 
realizar; se mencionó, tam-
bién, de la elaboración de 
una memoria en la que se 
plasmen las vivencias de 
cada uno de los integrantes 
de la Asociación de acuerdo 
a un cuestionario entregado.  

 

Respecto a la emisión de una 
moneda conmemorativa, se 
puso a la consideración un 
diseño para que nos manifes-
taran su opinión al respecto.  

Se continuará con las activi-
dades alternas: Club de Lec-
tura, el Club de Jubilados y la 
Olimpiada de la Juventud 
Acumulada y desayunos bi-
mestrales. Se dará a conocer 
el calendario de las activida-
des programadas a fin de que 
tengamos la mayor participa-
ción posible.  

Toma de Protesta del nuevo Consejo Directivo de la 
Asociación, para el bienio 2019—2021. 

Club de Jubilados 
Reunión celebrada el 13 de abril de 2019  

 Para empezar partiendo pla-
za, les diremos que no nos 
gusto la última reunión de 
“Talenos”, ya que nos faltaron 
much@s compañer@s y sus 
talentos quedaron por confir-
marse, o sea que nos faltaste 
TÚ. 

Quienes nos presentamos, un 
grupo muy participativo, bien 
sabemos que al asistir nos 
divertimos, disfrutamos del 
compañerismo, pasamos un 
muy buen momento y reímos 
como siempre; olvidando 

problemas y achaques por 
varios días. 

Los que llegamos temprano, 
tuvimos que esperar a que el 
Comité Directivo terminara su 
reunión, no queriendo inte-
rrumpirlos, para que les  que- 
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Desde diciembre del 2007 
cuando surge el Comité 
“JUNTENSE 68” el grito 
“Júntense... Júntense…!!!  Ha 
sido la palabra que nos con-
voca y nos mantiene unidos a 
toda esta generación. 

Gracias al apoyo de los dife-
rentes Consejos Directivos, es 
como estos lazos de amistad 
de han mantenido vivos a 
través de los años, cada Con-
sejo dentro de su plan de tra-
bajo, ha organizado diferentes 
actividades sociales, cultura-
les y deportivas, que han ser-
vido de pretexto para convivir, 
buscando siempre un punto 
de encuentro que logre inte-
grar al grupo.  

El 21 de febrero del 2015 se 
llevó a cabo el Desayuno-
Asamblea anual, en el cual se 
nombró al nuevo Consejo 
Directivo para el período 2015
-2017, integrado por César 
Gerardo Villanueva Rodrí-
guez, Leobardo Orozco Her-
nández, Edith Walls Castro, 
Marcos Gutiérrez Reyes, Da-

niel Flores Ramos y con la 
participación también de Bea-
triz Eugenia Rodríguez Soto.. 

Fue durante este nuevo ciclo 
que este consejo, inspirado en 
el grito de “Júntense” integro 
en su plan de trabajo los 
desayunos mensuales, fue en 
una junta de trabajo, en don-
de todos los integrantes pre-
sentaron sus propuestas y fue 
seleccionada la de Marcos 
Gutiérrez Reyes, donde pro-
ponía los desayunos mensua-
les, la cual fue aceptada por 
todos los integrantes del con-
sejo, ya que esta propuesta 
nos pareció excelente para 
seguir integrando al grupo, y 
se estableció que el último 
sábado de cada mes, se lleva-
ría a cabo el desayuno men-
sual. 

 El primer desayuno se llevó a 
cabo en el hotel Diplomático 
el 2 de mayo del 2015 y el 
resultado de este primer desa-
yuno fue muy satisfactorio, ya 
que nos encontramos en un 
ambiente muy relajado, con-
fortable y sin compromisos, en 

donde cada uno se sentaba 
donde quería y cambiaba 
cuando quería, platicaba a su 
antojo, comía a su antojo, 
estas observaciones nos per-
mitió sentirnos muy satisfe-
chos y considerarlo un gran 
logro para este grupo.  

Los desayunos se han segui-
do llevando a cabo mensual-
mente hasta la fecha (en algu-
nos casos se han suspendido, 
como cuando se satura la 
agenda con otras actividades 
o por período vacacional), y 
creo que estos desayunos 
seguirán porque es una activi-
dad que fomenta mucho la 
amistad en un ambiente sin 
compromisos, muy amistoso y 
relajado.  

Cabe mencionar que a la fe-
cha, el nuevo Consejo Directi-
vo ha integrado nuevas activi-
dades a su plan de trabajo y 
para evitar que nos saturemos 
con tantas actividades, se ha 
decidido que los desayunos 
se lleven a cabo cada dos 
meses.  

que realizaron hace ya al-
gunos años a esta casa, 
nuestra querida amiga Pa-
tricia Vázquez y Sergio 
Lima (QEPD), donde se 
dieron cuenta de las mu-
chas necesidades y caren-
cia que padecían. 
 
Por tal motivo el Consejo 
Directivo en turno decidió 
apoyar de forma desintere-
sada a dicha casa hogar 
ubicada en Atizapán de 
Zaragoza. 

De todos es sabido que 
nuestra asociación es la 
única dentro de todas las 
inscritas en Vinculación 
Universitaria, que tiene un 
programa de ayuda a la 
comunidad, apoyando a la 
Casa Hogar Victoria de 
forma altruista, la cual tie-
ne entre sus huéspedes, 
tanto a niños como a an-
cianos y personas con dis-
capacidades diversas. 
 
Esta idea surgió de la visita 

 
A la fecha se han realizado 
múltiples visitas a la mis-
ma, llevando víveres, ropa 
y juguetes en época de 
Navidad, llenando de ale-
gría a los pequeños. 
 
 
Esperamos contar con tu 
importante aportación a 
esta causa el  presente 
consejo se encuentra tra-
bajando para ayudar a es-
tudiantes de bajos recur-

Desayunos mensuales 

Una Mano de Ayuda 
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Entrega realizada por Una 
Mano de Ayuda a la casa 
hogar en diciembre de 2014 y 
así, muchas veces más, para 
tener el gusto de verlos son-
reír. 



den bien los siguientes even-
tos, pero sobre todo, la cele-
bración de los 50 años de 
haber salido de nuestra queri-
da PREPA 2, por cierto ¿ya 
contestaste la encuesta y en-
viaste tú memoria? 

Y así como fuimos llegando, 
se fue llenando la mesa de 
grandes viandas y bebidas 
afrodisiacas (Churritos, papi-
tas, cacahuates, gelatinas, 
pasteles, merengues y gazna-
tes, todo para hacer unos 
deliciosos sándwiches que 
nunca sé  hicieron, refrescos, 
agua natural, para los más 
avezados, etc. etc… que es-
peraban, somos a esta edad, 
ya personas de orden). 

Los consabidos abrazos, ges-
tos de cariño y fraterna amis-
tad se encontraban a flor de 
piel y con cada nuevo partici-
pante, se incrementaba el 
gusto por convivir nuevamen-
te. 

Rompieron el orden para va-
riar, Titi y Roberto, quienes 
nos dieron una semblanza de 
lo que ha sido su vida, tanto 
profesional como personal. De 
lo que se entera uno en estas 
reuniones, allá ustedes por no 
asistir. 

Terminando ellos de presen-
tarse y en ese plan, que se 
destapa mi querido amigo Vic 
con una canción muy senti-
mental, acompañado con mú-
sica de fondo de su celular… 
los bravos y las porras atrona-
ron al término de su original 
demostración de un talento 
más que tiene nuestro amigo. 

Acto seguido, el presidente de 
la asociación presento al “dúo 
de dos” jóvenes talentos; en la 
guitarra Fernando Macías y 
como voz principal Georgina 
López. Siguió la colocación 
del atril en su lugar, donde el 
maestro lo solicitó y pudiera 
ver bien sus apuntes, perdón, 
las notas y las canciones de 
su repertorio. 

Y así, fue como todos nos 
pusimos a cantar baladas de 
los viejos tiempos y también 
música de rock, para que no 
piensen que estamos tan vieji-
tos. 

En un break, Conrado y Da-
niel, nos platicaron también de 
su vida y logros a lo largo de 
tantos años. 

La guitarra siguió sonando y 
el maestro ya no sabía a 
quién complacer, pues tenía 
muchas solicitudes pendien-
tes, y como siempre acompa-
ñado del talento de l@s 
niñ@s cantores de la PREPA 
2.   

Antes de retirarse, Patricia 
Vázquez, nos demostró su 
talento con los crótalos y la 
danza; así que ya saben, te-
nemos entre nosotros tam-
bién, a una gran crotalista. 

Las canciones continuaban 
desgarrando el alma, y más, 
ya que corría el refresco y el 
agua natural a raudales, y 
entre canción y canción, no 
dejábamos de visitar la mesa 
de las viandas y las botellas, 
aunque la verdad sea dicha, 
no pudimos terminar con todo 

lo que habíamos puesto sobre 
ella. 

La noche se vino encima… 
procuren pronto llegar… a no 
no, perdón me proyecté, los 
asistentes comenzaron a par-
tir, llevándose un gran recuer-
do, una esplendorosa sonrisa, 
muchos buenos momentos y 
mucho itacate también… 

Así que esperamos a todos 
nuevamente en nuestra si-
guiente reunión del club de 
lectura, con el tema y fecha 
aún por definir, pero sobre 
todo, esperamos la participa-
ción de muchos más de nues-
tros “Ayer compañeros, hoy 
amigos” y por siempre HER-
MAN@S. 

No queremos despedirnos sin 
antes agradecer su asistencia 
y su fantástica presencia a 
todos los que nos acompaña-
ron en ese gran día (véase la 
foto del recuerdo, donde no 
aparecen Paty Vázquez, José 
Luis Flores, Ruth la hija de 
Silvia y la hermana de Chela, 
quienes también asistieron).  

Aquí queremos dejar de mani-
fiesto el enorme agradeci-
miento a nuestro amigo Fer-
nando Macías, quien después 
de haberse retirado por algún 
tiempo, regresa con la grata 
sorpresa de su aprendizaje en 
la guitarra, hacernos una gran 
demostración de su talento y 
por amenizar en gran forma la 
reunión.   

También agradecer a nuestra 
querida anfitriona GeLo, quien 
una vez más y para su fortu-
na, nos tuvo que aguantar; 

sarios en el momento. Cabe 

mencionar que varios compa-

ñeros se han visto beneficiados 

de dicho fondo.  

finalidad de apoyar a quien por 

alguna razón se le presentan 

situaciones de emergencia y no 

cuenta con los recursos nece-

 

Club de Jubilados — continuación 

Fondo Mario Mendoza 

Página 3 

Año 12, No. 15  

El Consejo Directivo   , creo el 

Fondo Mario Mendoza en ho-

nor a nuestro compañero que 

ya partió. Dicho fondo tiene la 

La foto del recuerdo que no 

podía faltar, donde se aprecia 

nuevamente el gusto por convi-

vir.   

Disfrutando del talento de Paty 

Vázquez con los crótalos y de 

los niños cantores de la Juven-

tud Acumulada. 



Iniciamos con un concurso 
de Tai-Chi, esta disciplina 
integra la meditación en 
movimiento, pero también 
la coordinación y la destre-
za de cada participante; 
como siempre la alegría se 
desbordo y las porras no 
se hicieron espera. 

De ahí pasamos a la com-
petencia de volibol con las 
retadoras, donde desgra-
ciadamente Olivia se  lasti-
mo el tobillo, quedando 
imposibilitada para conti-
nuar con las competencias. 

En esta ocasión, nos 
acompañaron varios jóve-
nes que le imprimieron 
más ímpetu a las olimpia-
das. En los tiempos muer-
tos se rompió una piñata 
repleta de dulces, pe-
ro...estos tenían castigo, 
ya que los competidores se 
abalanzaron y hubo mordi-
das y patadas, pero eso sí, 
con espíritu deportivo.   

Tuvimos además compe-
tencia de canto, donde las 
disputas sobre quien gano, 
estuvieron muy reñidas. 

Seguimos con competen-
cia de nado, en esta oca-
sión no hubo competencia 
de nado sincronizado. 

El domingo 5 continuamos 
con caminata, marcha y 
carreras, donde se dividió 
en juventud y juventud 
acumulada, siempre con el 
ánimo muy en alto, y fue 
así que en la competencia 
de cien metros libres Ro-
berto, por querer alcanzar 
a un competidor 20 años 
más joven que él, se lasti-

Corre el año de 2019 y 
como siempre en el mes 
de mayo, se realiza la 
Olimpiada de la Juventud 
Acumulada en las Villas 
Angelita, en Yautepec, Mo-
relos 

Los organizadores (Rosa 
Enriqueta González y Ro-
sas, Roberto Guevara 
Yañez, Socorro Guerrero 
Soto, Julieta Cárdenas Gu-
tíerrez, Ramón “Donato” ), 
llegamos al lugar donde se 
realizarán los eventos el 
viernes 3 y comenzamos 
los preparativos para tan 
esperadas justas. 

Las diversas organizacio-
nes fueron llegando proce-
dentes de los lugares más 
alejados de la capital, mos-
trando mucho entusiasmo, 
alegría y dispuestos a re-
gresar a sus lugares de 
origen, cargados de pre-
seas doradas. 

En esta ocasión, llevába-
mos varias actividades pa-
ra la integración de todos 
los contendientes, no im-
portando la disciplina en la 
que competirían. 

El sábado 4 se inaugura-
ron formalmente los Octa-
vos Juegos de la Juventud 
Acumulada, dando la bien-
venida a todas las delega-
ciones, a los participantes 
y a sus patrocinadores, 
acto seguido, procedimos 
a degustar un delicioso 
desayuno, el cual fue mi-
nuciosamente preparado, 
para que no incluyera nin-
guna sustancia prohibida y 
fuera a resultar alguien 
perjudicado en los exáme-
nes anti-doping. 

mo el tríceps de la pierna 
izquierda, llegando en un 
muy honroso segundo lu-
gar. 

Para finalizar las compe-
tencias, como siempre se 
cerro con el partido de fut-
bol, donde se presentó el 
más grave percance, ya 
que al chocar Hilda Limón 
con Julieta Cárdenas, esta 
última se fractura uno de 
los huesos largos del brazo 
derecho. De inmediato la 
llevaron al hospital de 
Cuautla y ahí la atendie-
ron, fue así como con mu-
cha inquietud se clausura-
ron los Octavos Juegos de 
la Juventud acumulada. 

Cabe mencionar que Soco-
rro Soto nos obsequio 
unas maravillosas tazas 
con el logo de la prepa y el 
de las olimpiadas. También 
hay que agradecer a Julie-
ta y a Ramón por las pelo-
tas de volibol, y a Rosa 
Enriqueta por la piñata y 
los dulces. 

Como siempre, el más sin-
cero agradecimiento a to-
dos los asistentes de parte 
de los organizadores. 

Esperamos la novena olim-
piada con ansias ya que 
ahora tendremos que darle 
un giro menos dinámico, 
pero les deseamos lo me-
jor a todos los competido-
res y los esperamos el pró-
ximo año. Agradecemos de 
antemano a Tomás Villa-
nueva por sus atenciones 
en Villas Angelita. 

¡¡¡GOOOOOYAAA…!!! 

 El Consejo directivo: 
 
ROBERTO GUEVARA YAÑEZ  
Presidenta 
 
JOSÉ LUIS FLORES GARCÍA   
Secretario. 
 
GEORGINA SILVIA LÓPEZ 
FUENTES  
Tesorera 
 
MARINA SALAZAR GARCÍA 
Vocal 
 
SOCORRO SOTO GUERRERO 
Vocal 
 
HERNÁNDEZ CHAPARRO 
ADRIANA  
Vocal 
 
CONRADO REYES MOLINA 
Vocal 

Entra y regístrate en la pág web:   

www.juntense-prepa2-64-69.org. 
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Benditos sean esos iluminados 

que nos llegan como un ángel, 

como una flor o pajarito, que dan 

alas a nuestros sueños y que, 

teniendo la libertad para irse, 

escogen quedarse a hacer ruido. 

La mayoría de las veces llama-

mos a estas personas “amigos” 

Fragmento de un poema de Edna 

Frigato. 

 

Octava Olimpiada de la Juventud Acumulada 



Comida Informal celebrada el 29 de junio 
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alas para volar, Pero nosotros 

los usamos mucho para bailar, 

aunque a veces no tocamos el 

suelo. 

Ya con casi todas las mesas 

llenas, nos comunican que se 

podía pasar a degustar de 

unos deliciosos guisados al 

área donde se colocó el servi-

cio y casi todos, como yo, 

parecía que no habíamos co-

mido en días. La fila era enor-

me y no faltaron algunos de la 

Prepa 2 que se quisieron me-

ter en la fila, así son esos cua-

tes. 

El lugar se encontraba muy 

concurrido, y ahí te encontra-

bas nuevamente a todos una y 

otra vez, pero ya con un ímpe-

tu menos bravo, por un boca-

dillo. 

Siguiendo con las sorpresas, 

como es común en este tipo 

de reuniones, entraron los 

mariachis al son de una buena 

melodía, y después de unas 

interpretaciones por la cantan-

te del grupo ¿que creen?, 

surgieron “algunos de nues-

tros mejores talentos” para el 

canto como Olivia, Conrado, el 

Sr. Presidente de la asocia-

ción, Soco la esposa de José 

Luis, Mary la esposa de No 

Vele decir de quien, quien le 

cantó una canción muy “juerte” 

a su marido, y que se levanta 

el amigo y le contesta con otra 

canción… pero de amor… 

viendo todo esto, Tere puso 

en evidencia a su esposo y lo 

lanzó al ruedo, Max se llama 

el muchacho y… no canta mal 

las rancheras, eh.  

Y luego, no perdiendo su cos-

tumbre, Roberto saco a bailar 

a Socorro una, pero bien ran-

Y llegó el día, por lo que lle-

gué a la dirección indicada 

con mucha emoción de reen-

contrarme con l@s buen@s 

amig@s. 

Entro al recinto y me recibió 

una larga mesa de compañe-

ros con listas y controles de 

pago, donde revisaron minu-

ciosamente que yo hubiera 

realizado mi pagado, checado 

esto, sus sonrisas hacia mí se 

volvieron más amenas y pasa-

mos a los abrazos… aunque 

me pareció que me estaban 

revisando que portara armas 

o algo así… 

Pasado el trago muy ameno 

de la recepción por el comité 

organizador, siguió el saludo 

de los compañeros que ya 

habían llegado y se encontra-

ban distribuidos en las mesas 

dispuestas para el festejo, así 

que abrazos por aquí, besos 

por allá, risas y bromas a más 

no poder. 

Conforme transcurrieron los 

minutos, a cada momento 

aumentaba el número de asis-

tentes, y crecía el gusto por 

reencontrarnos con los consa-

bidos apretones de mano, 

abrazos y demás muestras de 

afecto. Cabe mencionar que 

hubo un buen número de 

compañeros que hacía tiempo 

no nos acompañaban. 

 Acto seguido, todos pasamos 

a ver la mesa de artesanías 

(pulseras bordadas, libretas 

encuadernadas por ella con el 

logo de la asociación, etc.) 

que había instalado Mariana, 

la hija de Paty Vázquez, y a 

tomarse la foto con las alas 

que colocó en la pared, como 

si de veras fueran angelitos, 

mismas que rezaban: Pies 

y concurrida la pista de baile, 

donde tod@s lucían sus mejo-

res pasos y su gran destreza 

al bailar. 

Les contare una indiscreción, 

pero antes el antecedente: El 

baño de hombres no tenía un 

área que lo vestibulara y de 

repente veías a unos amigos 

platicando muy amenamente, 

para después de que se de-

socupara el baño, alguno de 

ellos desaparecía 

En cuanto al de las mujeres, 

entre baile y baile crecía la fila 

desmesuradamente, misma 

que desaparecía al momento 

de escucharse nuevamente la 

música, así que en una oca-

sión durante el baile, en un 

rock para ser más preciso, él 

da una vuelta, suelta a su pa-

reja de baile y cuando vuelve 

la cara, oh sorpresa, ella había 

desaparecido mágicamente 

tras la puerta del sanitario, y él 

no supo a donde había ido su 

dulcinea… 

Como el lugar tiene unas es-

caleras junto a la pista que 

van a sus oficinas, las chicas 

las tomaron por asalto para la 

foto del grupo y todas las lin-

das compañeras posaron co-

mo si fuera una pasarela. 

Acto seguido, todas nos pidie-

ron tomarnos una foto, por lo 

caballerosamente accedimos, 

subiendo a dicha escalera 

para que se deleitaran tomán-

donos fotos.  

Cabe decir que la foto de gru-

po de todos nosotros, la toma-

ron expertos fotógrafos desde 

la multi citada escalera y al 

grito de ¡GOYA GOYA! Se 

dieron las mejores fotos de 

todos los que tuvimos la fortu-

El tiempo corría y la diversión 

continuaba, por lo que antes 

de que se terminara el tiempo 

contratado, se sometió a vota-

ción si deseábamos contratar 

una hora más, en lo que todos 

estuvimos de acuerdo, salien-

do a la luz nuevamente, ese 

deseo de mantenernos juntos 

por más tiempo y se opto por 

hacer una cooperación y que 

continuara la fiesta. 

Pero todo llega a su fin y ésta 

no sería la excepción, así que 

nos fuimos despidiendo poco 

a poco. Y todo terminó como 

había comenzado, con abra-

zos y deseos expresos de 

volvernos a encontrar en la 

próxima reunión. 

No te pierdas estas increíbles 

experiencias y demostraciones 

de afecto que nos prodigamos 

los amigos prepos. 

Armando I. Díaz Guerrero 

Las foto general del recuerdo…   

¡GOOOOYYAAA! 


